



Carré de Soie | Lyon Est (69)



www.carredesoie.com

Dessiné entre ville et nature, autour d'un des hippodromes les plus fréquentés de la région Rhône-Alpes, Carré de Soie, ouvert au printemps 2009, marque la naissance d'un nouveau concept. Celui-ci conjugue, par un jeu d'interactions, une programmation d'activités sportives, culturelles et festives ainsi qu'une offre

commerciale puissante diversifiée et cohérente avec l'univers des loisirs familiaux. Ce centre abrite le premier cinéma Pathé de la région Rhône-Alpes.

Designed as the meeting point between town and nature, centred around one of the most popular racetracks in the

Rhône-Alpes region, Carré de Soie, opened in Spring 2009, heralds the emergence of a new concept combining sporting, cultural and fun activities and a wide range of shops, in keeping with the family leisure theme. The Pathé multiplex cinema is the first of the Rhône-Alpes region.

Données d'accès / Access information

Avenue de Bohlen, boulevard urbain du périphérique est vers l'aéroport Saint-Exupéry. Desserte par le métro (ligne A), le tramway interurbain LEA et 10 lignes de bus.

Avenue de Bohlen, the eastern ring road to Saint-Exupéry airport. Now served by the Metro (Line A), the LEA tram line and 10 bus routes.

Les principales enseignes / Representative brands

- Au bureau
- Boulanger
- C&A
- Camaïeu
- Carrefour
- Courir
- Devred
- Gibert Joseph
- Go Sport
- H&M
- Hippopotamus
- Jennyfer
- Jules
- King Jouet
- Kryss
- Kiko
- L'appart fitness
- La Tagliatella
- Marionnaud
- Mini World
- Nike Factory Store
- Pathé (15 salles, dont 1 IMAX)
- Tommy's Dinner



Surface
60 800 m² GLA
70 000 m² de loisirs
Surface area
60,800 sqm of GLA
70,000 sqm of leisure



Zone de chalandise
1 160 000 habitants
Catchment area
1,160,000 inhabitants



Boutiques
30
Shops
30



Moyennes surfaces
15
Medium sized stores
15



Stationnement
1 800 places
dont 1 600 couvertes
Parking
1,800 spaces including
1,600 indoor



Espaces restauration
17
Restaurants
17



Ouverture
2009
Opening
2009



Cinéma
16 salles (dont 1 IMAX)
Cinema
16 rooms (including 1 IMAX)